

- En avril dernier, nous avons signé un traité bilatéral d'aide juridique mutuelle. Cet instrument, le premier jamais conclu par Hong Kong, permettra de promouvoir la coopération dans la lutte contre le trafic international des drogues.

- Alors que Hong Kong rédigeait sa charte des droits, nous avons aidé un juge de la Cour fédérale à se rendre à Hong Kong pour collaborer à la rédaction de cet important document. La contribution du juge Strayer témoigne de notre volonté de fournir des compétences au moment où Hong Kong forme ses propres institutions durables et démocratiques.

- Nous avons amorcé des discussions visant à mettre en place un programme d'échanges de fonctionnaires entre nos deux gouvernements. De jeunes responsables pourraient ainsi se familiariser avec la façon dont le Canada aborde la réglementation des institutions financières, la radio-télévision et les transports.

- Le Canada et Hong Kong ont entamé des discussions sur un accord de coproduction cinématographique.

- À l'issue des négociations commerciales multilatérales, nous étudierons la possibilité de conclure un accord d'accès aux marchés financiers par lequel l'environnement actuel des institutions financières de Hong Kong sera préservé.

- Enfin, le Canada croit fermement que Hong Kong doit participer au réseau naissant d'institutions régionales, et notamment à la Coopération économique Asie-Pacifique et à la Conférence économique sur le Pacifique. Nous appuyons fortement la participation de Hong Kong à d'autres organismes internationaux, y compris le GATT et l'OCDE.

Votre Excellence, le Canada a une foi inébranlable dans l'avenir de Hong Kong et y tient beaucoup. Nous l'avons clairement fait savoir aux gouvernements de la Grande-Bretagne et de la Chine. Nous sommes disposés à y mettre du nôtre pour que l'avenir de Hong Kong reste brillant et que les relations étroites entre nous se maintiennent et se développent.

Votre Excellence, il est un message éloquent et simple que nous souhaitons que vous transmettiez aux habitants de Hong Kong à votre retour : le Canada a votre réussite à cœur et vous accompagnera fidèlement dans les années critiques à venir.